



## Pago abre 2030: Tío Richie, Alito, Anaya, Kenia y Lilly

por Mexico Informa | Ene 30, 2026 | Al Momento, José Antonio Chávez, Opinión | 0 Comentarios



AQUI en el CONGRESO  
JOSE ANTONIO CHAVEZ

Ayer el presidente del Grupo Salinas, Ricardo Salinas Pliego, inició el acuerdo de pagos de la deuda con el SAT, que sirvió al expresidente López Obrador y la presidenta Claudia Sheinbaum como su discurso amedrentador y chantajista, para frenar cualquier intento político con aroma a carrera Presidencial.

La suma es lo de menos, 35 mil millones de pesos, ya abonó diez mil millones y el resto lo pagará en 18 pagos, una cifra que le permitirá, ahora si limpiar esa imagen que le enlodaban en todas las mañaneras del pasado y este sexenio.

Hoy simplemente ya no tendrán, en Palacio Nacional materia para seguir despotricando en contra el Tío Richie. Vaya ese discurso de no querer pagar se diluye, los deja mudos y desarma incluso, en el Senado de la presidenta morenista, Laura Itzel Castillo a los legisladores que encabeza Adán Augusto porque no perdían oportunidad en las sesiones para recriminar no querer pagar al empresario del Ajusco.

Sin embargo, el pleito que abrieron a navaja limpia, con este pago prácticamente le pavimentaron el camino para que ahora sí, decida el señor Salinas Pliego si se quiere aventar por la candidatura para la Presidencia de la República en el 2030, pues ya no hay impedimento que le permiten hoy librar todo tipo de barreras.



Salinas Pliego es un personaje que ante la crisis generada por el embate del Estado por la deuda que arrastraba de sus empresas, se vio obligado a levantar la mano para comenzar a tejer una posible candidatura Presidencial.

Recibió el respaldo de los partidos de oposición, uno de los primeros que se solidarizó con ese ataque, fue el líder nacional y senador del PRI, Alejandro Moreno "Alito", denunció un abuso del gobierno y que eso no se le podía permitir, por eso, aunado a la persecución política en contra de él, decidió denunciarlos en Estados Unidos.

Eso molestó aún más a los que mandan en Palacio Nacional, al expresidente, López Obrador y la actual presidenta Claudia Sheinbaum.

Los panistas con los senadores, Ricardo Anaya y Lilly Téllez también reprobaron esa persecución al empresario Salinas Pliego y toda la oposición.

Al gobierno de la 4T no le gustó nada que Donald Trump los llamara que México tiene un narco-gobierno, acusación al saliente López Obrador y la actual Claudia Sheinbaum. Y ahora, hasta la exigencia que les entregue, a ese país los narco-políticos de Morena.

Bueno, a partir de este viernes, el escenario político se comienza a fortalecer rumbo al 2030, desde luego que tomará más claridad después de las elecciones del 2027 de las 17 gubernaturas y la renovación de la Cámara de Diputados.

Por lo pronto anote que la decisión que tome Salinas Pliego, hoy el escenario político lo enlista como aspirante natural a la Presidencia de México en 2030 junto con el priista Alejandro Moreno "Alito", los panistas, Ricardo Anaya, la senadora Lilly Téllez y la presidenta de la Cámara de Diputados, Kenia López. Del partido naranja, que se podría convertir en el nuevo aliado y sucesor del partido Verde con Morena, suena Luis Donald Colosio. Está en el aire, sin descartar la propuesta de armar un mega-bloque opositor.

Enfrente, en Morena hay dos fichas marcadas, el delfín Presidencial Omar García Harfuch y Marcelo Ebrard. **Ricardo Monreal**, como corcholata en 2018, la tiene difícil de jugarla, aunque no hay nada escrito, pueden abrirse otras alternativas. No pierda de vista que después del 2027 la lista puede crecer con los nuevos gobernadores de Sheinbaum, el de Chiapas, Eduardo



Ramírez y de Puebla, Alejandro Armenta que su base, para aspirar serán, sin duda los resultados de su gobernanza.

### **FRENAR PETROLEO A CUBA O ARANCELES**

Vamos a ver cómo le cae a la presidenta Claudia Sheinbaum los aranceles que anunció Donald Trump a los países que sean proveedores de petróleo a Cuba.

Si bien al inicio de semana PEMEX anunció la suspensión de envíos de los buques de petróleo a la Isla, pareciera que la señora Presidenta no estaba convencida y detonaba que se seguirá haciendo la comercialización del combustible al gobierno cubano.

Está más que claro que Estados Unidos no le prohibirá a México que siga entregando esos buques llenos de petróleo, pero que a cambio recibirán impuestos altos como costo de esa comercialización.

Que quiere decir, pues que la señora Presidenta tendrá que tomar una decisión si se la juega y absorbe los costos, o de plano se disciplina y obedece el mensaje del gobierno gringo, de nada para Cuba.

### **KENIA: DEFENDER LA DEMOCRACIA**

En su reunión plenaria, en la blanca Mérida, de los legisladores panistas, la presidenta de la Cámara de Diputados, Kenia López expuso la defensa de la democracia en México, recordó que después de 70 años de gobiernos priistas, el PAN asumió la Presidencia en el 2000 con Vicente Fox, lo refrendó en el 2006 con Felipe Calderón y en 2012 lo ganó el PRI con Enrique Peña Nieto. Seis años después incursionó el Partido Morena para ganar en 2018 con Andrés Manuel López Obrador. Entonces, dijo que eso se llama democracia y eso se tiene que defender, la reforma Electoral debe beneficiar y fomentar la democracia, no sepultarla.

### **MEGA-OBRAS EN COAHUILA PARA CONECTIVIDAD**

El gobierno de Coahuila, de Manolo Jiménez, enlistó inversiones millonarias este año, para mega-obras del estado que busca beneficiar a los coahuilenses. Anote que va por la reconstrucción de la carretera internacional 57 que cruza la entidad y une con la frontera norte con el vecino país.

PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
MEXICO INFORMA.MX	-	30/01/2026	OPINIÓN



**CÁMARA DE  
DIPUTADOS**  
LXVI LEGISLATURA  
SOBERANÍA Y JUSTICIA SOCIAL

Además de libramientos y puentes internacionales, esas obras llevarán fortalecer la conectividad que coadyuvara explotar el intercambio comercial y fomentará el desarrollo del estado.

Jachavez77@yahoo